

Punir le coupable est-ce un mal ?

Corriger un enfant devenu un délit ! Une réaction aux abus de violence ! Mais « il est interdit d'interdire » porte-t-il de bons fruits ? Les enfants de plus en plus mal élevés, pour les enseignants à l'école de plus en plus pénible ! Ne serait-ce pas temps de refixer les limites et de s'employer à les faire respecter et pas juste par de beaux discours ?

Notre société a de plus en plus de mal avec la notion de punition

Elle l'associe de plus en plus avec une forme de méchanceté !

Mais l'amour « *bisousnours* » est-ce vraiment une bonne chose ? Notre société n'a-t-elle pas besoin d'un peu plus de fermeté et de courage pour affronter le mal ?

Proverbes 24:24-25 : « *Quiconque déclare au coupable : « Tu es innocent », la foule le maudit, la nation le honnit. 25 Pour ceux qui reprennent le coupable il y aura du bonheur et sur eux viendront bénédiction et félicité* » TOB

« *Si un juge dit au coupable: « Tu es innocent », la foule maudit ce juge, et le peuple le déteste* » FC

L'injustice, le manque de justice, le fait que les coupables passent entre les mailles du filet nous révolte !

Esaïe 26 :10 « *Si l'on fait grâce au méchant, il n'apprend pas la justice* »

Punir ce n'est donc pas une méchanceté mais un service rendu !

Quand quelqu'un sent passer la facture : il va réfléchir à 2 fois avant de recommencer !

Mais s'il doit exister une justice il faut que ce soit une justice pour tous !

Et c'est là que les choses se corsent ! Peut-être t'a pas été pris la main dans le sac mais tu n'aimerais guère que je vienne mettre mon nez dans tes déclarations de revenus ! Peut-être tu n'as jamais été pris en flagrant délit d'adultère mais tu te gardes bien de cacher ce que tu regardes en secret sur tes écrans !

Faire une différence entre petites et grosses fautes n'est-ce pas faire une entorse à la notion même de justice ?

Si je dois y passer moi aussi alors mieux vaut que tous y échappe au moins comme cela je serai tranquille !

Oui mais sauf qu'il écrit dans la Bible Hébreux 9 v 27: « *il est réservé aux humains de mourir une seule fois — après quoi vient le jugement* » Justice il y aura donc bien un jour !

Est-il possible pour un être humain d'échapper à la punition ?

Oui ! Comment ? par la croix !

Seule la croix réconcilie ce qui paraît irréconciliable : à savoir la justice de Dieu et l'amour de Dieu !

A la croix justice est faite le péché reçoit son juste salaire

A la croix l'amour nous est offert car c'est Dieu fait homme qui prends les coups pour que nous soyons épargnés !

La croix un échappatoire trop facile ?

Ne serait-ce pas une incitation à poursuivre dans le mal puisque de toute façon il y aura toujours au bout du compte un pardon possible ? Quand tu as vraiment compris ce que Jésus a subi par amour pour toi tu ne peux plus continuer à vivre comme avant ! L'amour appelle l'amour !

Vous pouvez suivre le pasteur Jean-François Gotte sur sa Page Facebook ou chaîne Youtube à Jean-François Gotte